

# 24Jam

## IM3 Collabo Nation Tour di Mataram, Tiga Band Ternama Hipnotis Kaula Muda Mataram

Syafuruddin Adi - NTB.24JAM.CO.ID

Jul 9, 2023 - 09:09



*IM3 Collabo Nation Tour di Ex Bandara Selaparang Mataram, (08/07/2023)*

Mataram NTB - Tiga Band Papan atas Nasional hadir menghipnotis para kaula muda Kota Mataram lewat gebrakan Panggung IM3 Collabo Nation Tour di Ex Bandara Selaparang Mataram pada Sabtu, (08/07/2023) Malam.

Hadirnya Navicula Band, Kunto Aji dan Armada Band di panggung tersebut seakan-akan menghipnotis muda mudi masyarakat Kota Mataram lewat lagu-lagu miliknya. Lebih dari 17 ribu penonton yang sebagian besar milenial Kota Mataram tumpah ruah di lapangan ex Bandara Selaparang Mataram menyaksikan Konser yang diadakan IM3 tersebut.

Kehadiran Ketiga Band tersebut dalam rangka "Kampanye Baru IM3 Freedom dengan Internet Selalu nyambung dengan sinyal IM3" yang diselenggarakan

Indosat di Kota Mataram.



Ribuan Penonton seakan tumpah ruah di lapangan yang dulunya dikenal sebagai Bandara Selaparang tersebut meski diguyur hujan namun tanpa menyurut semangat ribuan penonton tersebut untuk ikut bergoyang.

"Senang banget ada konser seperti ini dengan harga tiket terjangkau cukup membuat kami anak-anak muda kota Mataram terhibur. Saya apresiasi kepada penyelenggara dalam hal ini IM3 yang telah mendatangkan band-band dari ibukota untuk menghibur kami kaula muda kota Mataram,"Tandas Salah satu Penonton Mahasiswa di salah satu Kampus di Kota Mataram.

Senada dengan Hans pelajar salah satu SMA di Kota Mataram yang mengaku sangat gembira karena Band favoritnya bisa manggung di Kota Mataram.

"Indosat / IM3 luar biasa sangat paham kebutuhan anak-anak muda masa kini. Semoga pihak-pihak lain bisa mencontohi ini untuk mendatangkan banyak artis papan atas agar anak muda Mataram bisa termotivasi untuk berkarya khususnya di bidang musik,"pungkasnya.

Tak dapat dipungkiri para penonton merasa sangat bergembira dan terhibur, terlihat manakala Grop-grop Band ternama tersebut membawakan lagu-lagu andalannya ribuan penonton bergoyang sambil menyalakan lampu handphonenya dengan tangan keatas dan bergoyang.

Bukan hanya menghibur masyarakat kota Mataram, Kehadiran IM3 Collabo Nation Tour tahun 2023 seakan-akan rezeki jatuh dari langit bagi para UMKM Kota Mataram yang memadati Lokasi Konser. Bagaimana tidak, pantauan media ini seluruh stand UMKM di padati para pengunjung yang berbelanja.

Salah satu UMKM yang turut menjajakan jualannya pada konser malam tersebut merasa sangat bersyukur karena dagangannya sangat laku.

"Saya sudah tiga kali dari sore tadi keluar beli es batu bungkusan. Setiap saya beli 2 bungkus besar, dan sekarang sudah 6 bungkus es batu habis,"Kata ibu Ros salah satu UMKM yang menjual jus di salah satu stand pada konser malam itu.

Begitu pula dengan Pak Agus pemilik Stand yang hanya menjual berbagai jenis Kopi pada konser tersebut. Ia mengaku ratusan Cup Kopi berbagai jenis terjual.

"Bersyukur sekali Mas, malam ini sangat lumayan kopi yang saya jual laris, sampe-sampe penonton antre untuk membeli kopi, padahal ada beberapa stand yang juga jual berbagai jenis kopi. Karena stand merekapun sama di padati pembeli juga,"tutup Pak Agus.(Adb)